

Aplazada la sesión del seminario que tenía que haberse celebrado el pasado martes, día 16, la vamos a celebrar el próximo martes día 23, en el horario de siempre, de 16:30 a 18:00, en el salón de grados de la Facultad de Formación de Profesorado y Educación, de la UAM, Campus de Cantoblanco.

Siguiendo en parte el marco teórico de Toulmin, realizaremos un taller de argumentación moral que permitirá profundizar en los recursos para argumentar bien, evitando sesgos y falacias que dificultan la solución de los problemas. La persona que coordina esta sesión es Ana Sanz Fuentes, asesora filosófica y miembro de grupo de investigación de Niaia

NIATIA
Núcleo de Investigación en la Resolución de Problemas Morales

Falacias y sesgos en la argumentación moral

Taller de argumentación moral

Basado en parte el marco teórico de Toulmin, y las aportaciones de otros autores, realizaremos un taller de argumentación moral que permitirá profundizar en los recursos para argumentar bien, evitando sesgos y falacias que dificultan la solución de los problemas. Se trata de una sesión exclusivamente práctica.

Coordina:
Ana Sanz Fuentes, asesora filosófica y miembro del equipo Niaia. Es especialista en la Práctica Filosófica y la Filosofía para Niños. Facilita talleres de filosofía.

Martes, 23/03/2016, 16:30 a 18:00
Salón de Grados, Facultad de Formación de Profesorado y Educación UAM
Campus Cantoblanco

Grupo de trabajo Niáiá, IUCE, UAM
Palacio de Psicología, Campus de Cantoblanco
91 487 40 91 |

iu **CE** **UAM**